

finde semana

EL PAÍS SEMANAL

'Dreamers', la nueva revolución americana

Los jóvenes latinos sin papeles luchan por su lugar en Estados Unidos



EXTRA

Miradas y retos del siglo XXI

Número especial sobre las mujeres: liderazgo, empresa, maternidad, autosabotaje



Eterno Rafael Nadal

El español tiene un plan: competir a pecho descubierto y preparar la vida tras el tenis



El soberanismo une fuerzas y Rajoy respalda al PP en Cataluña

- La Asamblea Nacional apoya la lista única para la independencia
- El presidente acusa a Mas de liderar un "viaje a ninguna parte"

La Asamblea Nacional Catalana (ANC), que coordina a gran parte de las bases independentistas, avaló ayer formalmente los planes del presidente Artur Mas de crear una lista única para concurrir a unas elecciones en forma de plebiscito previas a una declaración de escisión. La lista única es, para la ANC, un "buen punto de partida" para construir "una amplia unidad política y social alrededor de una candidatura transversal", que deberá incluir "todas las diversas sensibilidades sociales y políticas del soberanismo", según la denominada *declaración de Cornellá*, presentada ayer por esa agrupación. De ese modo, la ANC incrementa la presión existente sobre Esquerra Republicana de Cataluña para que se una a los planes de Mas para crear un frente unitario ssoberanista, algo a lo que hasta el momento se resiste.

Por su parte, el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, visitó ayer Barcelona en un acto de partido en el que criticó duramente el intento de formación de un frente único hacia la independencia a pesar de que dos de cada tres personas no votaron en la consulta del pasado 9-N. "Cataluña no puede ser un país de listas únicas", dijo Rajoy, que criticó a Mas por haber iniciado "un viaje a ninguna parte".

PÁGINAS 12 Y 13

EDITORIAL EN LA PÁGINA 24



KENZO TRIBOUILLARD (AFP)

Sarkozy inicia la reconquista del poder en Francia

Nicolas Sarkozy, presidente de Francia entre 2007 y 2012, fue elegido ayer líder del partido de centro derecha Unión por un Movimiento Popular con el 64,5% de votos. El político —en la ima-

gen, ayer en París— da así un paso crucial en su intento de reconquistar el Eliseo ante el hundimiento en las encuestas del presidente socialista, François Hollande.

PÁGINA 4

La indefinición de Podemos le permite ocupar el terreno del nacionalismo

JOSÉ LUIS BARBERÍA

La ambigüedad de Podemos respecto a las aspiraciones de los nacionalismos en Cataluña y el País Vasco le ha permitido a esta nueva formación asentarse en ambas comunidades. El equipo de Pablo Iglesias cultiva el llamado "derecho a decidir", sin adentrarse más en la legitimidad o no de los secesionismos. Eso llevó a muchos de sus militantes a votar en la consulta del pasado 9-N en Cataluña. Ha conseguido, además, bases nutridas y heterogéneas en el País Vasco. PÁGINAS 16 Y 17

Dimite la vocal de CiU en el Poder Judicial que cruzó de Andorra con 9.500 euros

MARÍA FABRA, Madrid

Mercè Pigem, la vocal del Consejo General del Poder Judicial sorprendida cuando ingresaba desde Andorra con 9.500 euros, dimitió anoche de su cargo, tal y como le había pedido el presidente del organismo, Carlos Lesmes. Con su salida, CiU pierde a su representante en el órgano de gobierno de los jueces. PÁGINA 15

Domingo



Cambio climático, cuenta atrás

El planeta se asfixia. Los gases de efecto invernadero alcanzaron su máximo histórico en 2013. Atajarlos implica cambiar nuestro estilo de vida
Por J. Elola, M. Ansele, J. J. Gómez Cadenas y W. S. Broecker

Inventor ingenioso busca patrocinio

Recorrido por el viacrucis de los creadores españoles



GAUDIUM

2008

Marqués de Cáceres

100 PUNTOS

ANUARIO DE VINOS EL PAÍS 2014

99 PUNTOS

GUIA PROENSA 2014

98 PUNTOS

GUIA GOURMETS 2014

WINE MODERATION